

ALLES WICHTIGE AUF EINEN BLICK

Projekte zur Vernetzung der Zentren für Deutschland- und Europastudien



ZIEL DES PROGRAMMS

Ziel des Programms ist das DAAD-Netzwerk der Zentren für Deutschland- und Europastudien zu stärken. So vermittelt der fachliche Austausch mit etablierten Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftlern im Rahmen von Sommer-/Winterschulen sowie von Studienreisen der neuen Generation von Nachwuchswissenschaftlerinnen und Nachwuchswissenschaftlern im Zentrenkreis weitere Deutschland- und Europaexpertise und bietet ihr die Möglichkeit sich zu vernetzen.



WER UND WAS WIRD GEFÖRDERT¹?

- **Sommer-/Winterschule** (i.d.R. fünf Tage; für i.d.R. zwölf Teilnehmende)
- **Studienreise** (i.d.R. sieben Tage; für i.d.R. zwölf Teilnehmende)
- **Zur Projektdurchführung notwendige Ausgaben wie:**

Personalmittel für Projektdurchführung und -betreuung

(Studierende; Doktorandinnen und Doktoranden; Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler; wiss. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter; wiss./stud. Hilfskräfte; sonstiges Projektpersonal)

Sachmittel

(Honorare für Gastreferentinnen und Gastreferenten, Moderatorinnen und Moderatoren usw.; Mobilität und Aufenthalt von Projektpersonal; andere projektbezogene Sachmittel)

Geförderte Personen

(Mobilität und Aufenthalt)



WIE HOCH IST DIE ZUWENDUNG?

Bis zu 40.000 Euro pro Studienreise / Sommer-/Winterschule



WIE IST DER FÖRDERZEITRAUM?

1. Januar 2025 bis spätestens 31. Dezember 2025



WER KANN EINEN ANTRAG STELLEN?

Alle Mitgliedshochschulen des Zentrenkreises

ANTRAGSSCHLUSS: 31. OKTOBER 2024

¹ Siehe Förderrahmen.

ALL IMPORTANT INFORMATION AT A GLANCE

Networking Projects for the Centres for German and European Studies



PROGRAMME OBJECTIVES

The aim of this programme is to support and strengthen the DAAD network of the Centres for German and European Studies. Professional exchange with established academics in the context of summer/winter schools and study trips provides the new generation of young academics in the centres with further expertise on Germany and Europe and offers them the opportunity to network.



WHO AND WHAT CAN BE FUNDED²?

- **Summer/ winter schools** (usually for five days; usually for twelve participants)

- **Study trips** (usually for seven days; usually for twelve participants)

- **Expenses necessary for the project implementation:**

Personnel expenses for project implementation and support
(Students; doctoral candidates; scientists; research associates; research/student assistants; other personnel)

Material expenses

(Fees for guest lecturers, presenters, interpreters, coordinators etc.; mobility and accommodation of project personnel; other project-related material expenses)

Funded individuals

(mobility and accommodation)



HOW MUCH PROJECT FUNDING CAN BE AWARDED?

Up to 40.000 Euro per study trip or summer/winter school



HOW LONG IS THE FUNDING PERIOD?

From 1 January 2025 to 31 December 2025



WHO CAN APPLY?

The member universities of the Centres

APPLICATION DEADLINE: 31 OCTOBER 2024

² See Granting Guidelines